



DICCIONARIO ESPAÑOL

Lucía Flores

INTRODUCCIÓN

www.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Lucía Flores ha contribuido al diccionario con 5 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

www.significadode.org

antiaforodisiaca

Antiaforodisiaca, es palabra incorrecta. Tiene la primera "o" de más. La palabra correcta es "Antiafrodisiaca", como expresión opuesta a "afrodisiaca", como su antónimo.

Afrodisiaca: se dice de una substancia que excita la sexualidad de la persona. En su expresión original sería en masculino: "Afrodisiaco", como todo aquél elemento, comida, bebida o aroma, que produce una sensación que facilita la actividad sexual.

beffo

"Beffo" es una expresión inexistente en castellano. Parece ser una alteración de la palabra correctamente escrita : "belfo".

Belfo es el labio inferior del caballo, que lo tiene más abultado que el superior. Se dice también de la persona que tiene ese defecto, es decir cuyo labio inferior es de mayor tamaño que el superior.

conjunciones copulativas

Se llama "conjunción copulativa" a la letra o palabra que une dos expresiones distintas, o frases completas, pero que se refuerzan, ambas, en la expresión al estar unidas.

En español hay cuatro : "y"; "e"; "ni"; "que".

goma arabiga

La goma arábica es una substancia pastosa muy adhesiva, que se usa como pegamento en muchas tareas. En su origen era una mezcla de resinas de plantas y arbustos que crecen en los territorios árabigos, de donde le viene el nombre.

síndrome de la abeja

Se dice de la persona que se mueve sin parar, girando sobre sí misma, fingiendo laboriosidad, con inquietud nerviosa y excesiva, por realizar actos y movimientos continuamente, pero escasos de efectividad.

Este síndrome está clasificado como rasgo típico de desequilibrio, generalmente transitorio, que muestra un alto grado de incompetencia de la persona para la actividad efectiva y fructífera.